

Las V Jornadas policiales y militares de guías caninos dan el pistoletazo de salida

Fecha de publicación: 5/04/2016 00:00

Descripción:

Las Jornadas sitúan a la ciudad como referencia internacional de guías caninos de unidades pertenecientes a cuerpos policiales y militares.



La Concejalía de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad de Móstoles organiza desde hoy y hasta el viernes 8 de abril las 'V Jornadas policiales y militares de guías caninos', en las que van a participar más de sesenta cuerpos y fuerzas de seguridad, como la Guardia Real, las Fuerzas Armadas Españolas, el Cuerpo Nacional de Policía y Guardia Civil, las tres policías autonómicas y Policía Municipal.

Las jornadas han comenzado hoy (mañana, miércoles 6 de abril, se celebrará una segunda jornada) con la realización de un campus teórico-práctico con perros detectores de estupefacientes, explosivos, restos biológicos y billetes de curso legal. A los campus asisten 114 alumnos. En dichas demostraciones se visibiliza el trabajo que llevan a cabo los profesionales, quienes a las habilidades innatas de los canes suman un especializado entrenamiento destinado a cumplir sus diferentes objetivos.

El edil de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad esta cartera, Roberto Sánchez, ha asistido a esta primera cita, acompañado por el Jefe de Policía Local de Móstoles, Juan Manuel Arribas. El concejal ha destacado la relevancia de las V Jornadas "por la participación de 64 unidades caninas, más el Fiscal Especial Antidroga". Además, ha destacado la cita "por su coincidencia con el vigésimo aniversario de la creación de la Unidad Canina de Móstoles".

En el campus de trabajo hay seis instructores y sus correspondientes instructores de apoyo, pertenecientes a los dos cuerpos estatales (Policía Nacional y Guardia Civil), dos cuerpos autonómicos (Ertzaintza y Mossos d'Escuadra), un representante de la Escuela Militar (ECIDEF) y tres Policías Municipal y Locales (Móstoles, San Fernando –Cádiz- y Vila-real).

Estos seis equipos de instructores trabajan en seis escenarios diferentes, basados en los trabajos de detección que realizan los `perros policía´ como espacios abiertos (parques), controles de tráfico (vehículos) e interiores (locales y domicilios).

Además, a lo largo de las Jornadas se van a celebrar encuentros y grupos de trabajo a través de ponencias, que tendrán lugar el jueves, en las que se abordarán temas teóricos como los objetivos y logros obtenidos, nuevas estrategias o la alimentación canina. También, el jueves, tendrá lugar el acto institucional de esta cita, con la presencia del alcalde de la ciudad, David Lucas, y la entrega de premios y reconocimientos.

De especial interés pedagógico será la exhibición abierta al público en general, y en especial a los 3.153 estudiantes inscritos de Móstoles, donde se mostrarán todos los trabajos que realizan los guías y sus perros, pertenecientes a las unidades participantes, que tendrá lugar el viernes 8 de abril en la Plaza de Toros de Móstoles.